

Makuhari's Memory

同窓生と講師、市町村アカデミーの皆様へ感謝！

管理職のための組織マネジメント講座に参加しました。時間割には「組織の存在意義とコミュニケーション力」など難易度の高そうな講義が並び、厳しい3日間になると覚悟して伺いました。事実、講義で学んだ「管理職のあるべき姿」はとても気高く、自分とのあまりの違いに愕然とさせられるものでした。しかし、「自己肯定」「人との繋がり」「利他」などの前向きな言葉で埋め尽くされている講義や、地方公務員の大先輩からの「吏道の伝承」ともいえるような講義など、講師陣のお話はどれも職員への温かな眼差しに満ちたもので、心に刺さりました。同じ班で演習を受けた方が涙ぐみながら「自分のやり方でよかったんだ」と呟いていたのが印象的でした。

素晴らしい講義にも増して、同窓生の皆様と交流できたことは、本当に良い経験でした。日頃の悩みを共有したり、組織のあり方について議論したり、消灯時間まで時を忘れて話し合いました。こうした連夜の情報交換会に加え、まさかの卓球までご一緒していただき、楽しい思い出があります。

ません。皆様ありがとうございました。

今回の講義で、幸福感の高い職員の生産性は31%、創造性に至っては300%高いことを学びました。この幸福な3日間を自分の職場で再現するだけで効果があるのではと考え、現在実践を図っています。

最後になりましたが、講師の皆様、市町村アカデミーの皆様、そして同窓生の皆様へ感謝し、心からお礼申し上げます。また、いつかどこかでお会いできるのを楽しみにしております。



宮澤 正樹

神奈川県相模原市
緑区役所橋本まちづくりセンター
所長
(受講研修科目)
管理職のための組織マネジメント
講座
第33期第1組(令和元年度)